
. 

Foram iniciadasas obras de 
estaqueamento na 
ponte da av. Cons. Nébias 

As obras de alargamento da 
ponte sobre o leito do Canal 1, 
confluência das avenidas Conse-
lheiro Nébias e Campos Sales, após 
permanecerem paralisadas por al-
gum tempo seguem agora o seu 
ritmo normal, conforme adiantou 
ontem o engenheiro Oodofredo de 
Campos Marques Filho, titular de 
Obras.

te, para linhas telefônicas de 
água, esgoto, força e luz. O rema
nejamento dos condutos importou 
em tempo e despesas extras. 

Da mesma forma, a falta de 
bate-estacas atrasou a obra. Só 
recentemente entrou em funcio-
namento um, trazido de São Paulo 
pela firma empreiteira.

A interrupção dos serviços de- ESTAQUEAMENTO 
veu-se em parte a dificuldades
técnicas imprevisíveis como, se- No momento, executa-se o esta
jam condutas diversos existentes queamento do terreno, para fixa-
nas partes laterais da antigo. pon- ção dos sustentáculos da ponte. 

Casas populares: nada 
resultou dos 
contactos com o IPESP 

financiamento de construção de 
casas à inscrição do interessado 
(uma só pessoa por vez), que pas
sa então a aguardar a oportuni
dade de ser contemplado. 

Como as estacas se localizarão 
junto aos lugares onde estavam 
assentados os diversos condutos,
só a retirada deles possibilitou a 
execução do serviço, que em um 
lado se acha concluido. 

A última parte, segundo infor-
mes da Secretaria de Obras, estará
concluída na próxima segunda
feira. 

O prazo contratual para entre
ga da obra expira em 25 de se
tembro vindouro. Contudo, em 
face das dificuldades técnicas sur
gidas, a ponte só ficará pronta 
com um mês de atrase, no mi-
nimo.

LARGURA 

A ponte sobre o canal da ave
nida Campos Sales terá largura 
igual à da avenida Conselheiro 
Nébias, depois das futuras obras 
de alargamento. Assim, embora 
o alinhamento das guias dos pas
seios guarde distância semelhante 
à largura da via carroçável da 
avenida, os passeios da referida
ponte terão 5 metros ele largura
possibilitando assim a utilização 
futura de 2 metros de cada lado. 
quando do alargamento da Con-
selheiro Néblas. 

Repulsa da Edilidade
, i, 

ao proieto criando o
Estatuto do Estudante 

Sem que houvesse Pequeno Ex
pediente, por falta de quorum, a 
sessão da noite de ontem restrin
giu-se ao encaminhamento de 
Inúmeros trabalhos no período do 
Grande Expediente. 

Por iniciativa do vereador Frei
tas Guimarães, a Edilidade vai
manifestar sua repulsa ao projeto 
de lei que institui o Estatuto do 
Estudante, proposto pelo ministro 
da Educação, "por atentar contra 
os mais comezinhos princípios de
mocráticos e caracterizar Imatu
ridade infamatórla aos estudantes 
brasileiros". 

Trânsito no sentido de impedir o
estacionamento de veículos no lo
cal de parada de bondes e ônlbus 
na confluência da rua D. Pedro 
II e praça Mauá. 

INDÚSTRIAS 
E PROFISSÕES 

Projeto de lei encaminhado pe
lo vereador Alvaro Fontes dispõe 
que não será devida a parte de
nominada proporcional do Impos-
to de Indústrias e Profissões aos 
bares e restaurantes que se des
tinam exclusivamente ao uso de 
sócios e localizados internamente 

MEDICAMENTOS 
nos clubes esportivos, recreativos e sociais.

Ao superintendente da SUNAB , 
o vereador Benjamin Goldenberg DENOMINAÇAO DE RUA 
sugeriu instruções no sentido de 
ser determinada a Impressão dos 
preços na embalagem dos medi
camentos, a fim de ser evitada a 
remarcação nos respectivos esto-
ques. 

FUNCIONALISMO 
DO ESTADO 

Aumento do funcionalismo es
tadual na base de 100%, 13-o mês 
e elevação do salárlo-família pa
ra 5 mil cruzeiros, por dependen
te, foi o que plelteou o vereador 
Emiry Felício ao governador do Estado.

Em projeto de lei, conslderado
objeto de deliberação, o vereador 
EJy Carvalho propõe seja deno
minada "Hercules Florence" a rua 
localizada entre a rua João Cae-
tano e a entrada de acesso ao 
morro de Santa Terezinha. 

TíTULOS DE CIDADÃO SANTISTA E EMÉRITOE O engenheiro Godofredo Cam
pos Marques Filho, secretário de 
Obras, na última quinta-feira 
avistou-se com o presidente do 
Instituto de Previdência do Es
tado de São Paulo, sr. Vespasiano 
Consigllo, para tratar de assunto 
referente à construção de casas
populares em Santos. Nas infor-
mações que ontem dirigiu ao pre
feito Fernando Ride!, dando con
ta da missão levada a efeito em 
São Paulo, deixou claro o titular
de Obras que o IPESP, ao contrá-
rio do que se poderia supor, não 
está apto a colaborar num plano 
amplo de desfavelamento, me
diante a construção em massa de 
habitações. 

Assim, o aproveitamento de 
uma gleba como a da Areia Bran
ca para a Instalação de um gran
de núcleo de casas populares se
ria inexequível.

o allnhamento das guias da
ponte pelas dos passeios foi ado-
tado para que nela não ocorresse 
congestionamento de tráfego, ad
mitindo-se que a maior largura 
da ponte permitiria número maior
de velculos, lado a lado. 

Bate-estacas funciona na ponte da Av. Conselheiro Nébias. O estaqueamento estará concluído 
na próxima segunda-feira AREIA BRANCA 

Em segunda discussão, o plená-
rio, na Ordem do Dia, aprovavou
os projetos de lei concedendo o
titulo de Cidadão Santista aos
srs. dr. Frederico de Flguelredo
Neiva e pintor Antonio Godo
bem como o título de Cidadão
Emérito de Santos ao engenhei-
ro Aristides Bastos Machado. 

LEGISLAÇÃO 

A legislação que regulamenta as 
atividades do IPESP subordina o 

No Brasil 
o professor 
Hermann 
Goergen 

Por outro lado, a informação de 
que nada menos de 90.000 inscri-
tos aguardam chamada e que a 
ordem cronológica de inscrições
não pode ser alterada, tornam o 
plano de utilização de qualquer 
gleba, num sentido amplo de des
favelamento, inteiramente insub-
sistente. 

O custo total da obra na con
fluência das duas avenidas foi or
çado em Cr$ 8.055.072,00. 

CB não vem 
a São Paulo 
amanhã 

A TRIBUNA 
Em suas informações a.o prefei

to Fernando Ridel o secretário de 
Obras sugeriu entendimentos com 
o Ponto IV para obtenção de re
cursos aplicáveis à erradicação das 
favelas santistas mediante a cons
trução de casas populares.

SANTOS - Sábado, 15 de Agosto de 1964 
BRASILIA, 14 (Especial) - O 

presidente da República enviou o 
seguinte telegrama a Dom Antônio 
Maria Alves de Siquelra, vigário 
capitular de São Paulo:

PRESIDENTE DA ASS. DOS ENGENHEIROS: 

Governador 
do Espirito 
Santo 

"Resposta sua amável carta 
informou que motivos administra
tivos, inclusive inadiável compro
misso anterior, não me permitem 
comparecer a São Paulo próximo 
dia 16 para cerimônia Cruzada do 
Rosário em Familia, como seria 
de meu agrado. Conhecedor gran
de alcance significação movimen-
to orgnanizado pelo padre Patrick 
Peyton associo-me manifestação 
próximo domingo, certeza obten
ção frutos benéficos para a fami-

"Importantesproblemas da 
Comunidade 

visita Ademar 
S. PAULO, 14 (Da Sucursal) lia brasileira. (a.) Humberto discutidos 

O governador Ademar de Barros castelo Branco, presidente da 
recebeu nos Campos Elísios a vi- República". Com respeito ao I Seminário
sita do sr. Francisco Lacerda de das Classes Liberais, a realizar-se 
Aguiar, governador do Espirita na próxima semana sob os auspi-
Santo. Na palestra mantida entre Aumento cios da Associação dos Médicos de
os dois chefes de Executivo foram Santos, a reportagem procuro\{ 
abordados assuntos relacionados do capital ouvir a opinião do dr. Roberto
com a conjuntura polftlca nacio- Moreira Sarmento, presidente da
nal. da Eletrobráss Associação de Engenheiros

Após deixar o gabinete do sr. "De início é de assinalar
Ademar de Barros, 0 sr. Lacerda BRASILIA, H (Especial) - O declarou o entrevistado - a rele 
de Aguiar informou que viera a ministro Mário Thibau, das Minas vância do I Seminário das Classes. 
Sáo Paulo em caráter particular e e Energia, entregou hoje ao Liberais. Iniciativa pioneira no. 
aproveitara sua estada em nossa presidente Castelo Branco, e êste País, será um dospontos altos das
capital para uma visita de cordia- assinou, decreto que aumenta o comemorações do ano do Jubileu
lidade ao chefe do Executivo ban- capital da Eletrobrás. No mesmo da Associação dosmédicos. Con-
deirante. Acrescentou ter convi- despacho, o ministro prestou gratulamo-nos,  pois com essa

no 
serão 
I Seminário"· 

OUTROS TEMAS 

"Para as discusões sôbre Fluo
ração e Seguro-Saude - continuou 
o entrevistado - será a Associação 
de Engenheiros representada res
pectivamente pelos engenheiros
Agato Mingionne, superintendente 
do SASC e Zoé Cecília de Araujo 
Moricorvo, ambos profissionais 
detentores de grande soma de 
conhecimentos específicos.

dado o governador Ademar de contas do andamento das obras Assoclação pela promoção que 
Barros para assistir aos festejos da linha de transmissão. Paulo objetivando estreitar as relações

comemorativos de mais um ani- Afonso-Fortaleza e das medidas o intercâmbio entre advogados,
versário de fundação do município que vêm sendo adotadas para a dentistas, médicos e engenheiros,
capixaba de Colatina, a serem sua conclusão até 21 de dezembro proporcionará extraordiná-

''Finalmente, ao finalizar esta 
entrevista, queremos conclamar 
os colegas a prestigiarem com 
Inscrição e presença essa realiza
ção pioneira que por certo produ-
zirá bons frutos através de todo oBrasil, ao mesmo tempo em que

realizados no próximo dia 22. próximo. rias oportunidades à pesquisa.

transmitimos à classe médica san
tista o nosso reconhecimento pela 
oportunidade de colaborarmos para 
o êxito das comemorações do ano 
do Jub!leu de sua Associação 
representativa". 

Preconizou o vereador Sristote-
les Ferreira providênclas a fim 
de ser instalado um , telefone pú
blico na sede da Sociedade Me
lhoramentos de Areia Branca, bem 
como execução de obras de con
servação e reforma no imóvel 
ocupado pelo Posto Policial da
quele bairro. 

BONDES DA LINHA 1 

Depois de Justificar a medida, 
o vereador Carlos Tavares suge
riu ao SMTC a necessidade do 
restabelecimento do ponto final 
dos bondes da linha 1 na praça 
dos Andradas. 

ESTACIONAMENTO 

Reclamou o vereador Hugo Pau
lucci providências ao delegado de 

Nova 
diretoria 
da CHERP 
S. PAULO, 14 (Da Sucursal) 

Realizou-se hoje a assembléia ge
ral da Companhia Hidrelétrica do 
Rio Pardo (CHERP), a fim de 
apreciar os pedidos de exoneração 
apresentados pela diretoria da 
emprêsa, presidida pelo sr. Italo 
Záccaro e Integrada pelos srs. 
Carlos Alberto Raposo Cherto, Es
táclo Correia Trindade, Frederico 
Pardln! e Júlio Petenuccl. Aceitas 
as exonerações solicitadas, a as-
sembléia elegeu em seguida a nova 
diretoria que ficou assim consti
tuída: presidente, sr. Antenor da 
Silva Negrlni; diretores, srs. Jose 
Miraglia, Lelivaldo Benedito Mar-ques e Julio Petenucci, este man-

tido no cargo que já exercia de
diretor técnico. 

A posse da nova diretoria deverá
ser realizada na próxima têrça-
feira, em hora ainda não desig
nada. 

RUA HENRIQUE SOLER

Também em segunda discussão
foi aprovado projeto de lei deno-
minando Henrique Soler à rua
Projetada n. 355. 

Pesca: 
Mario Covas 
encaminhará 
memorial
' 

dos armadores 
O deputado Mario Covas· Jr 

recebeu memorial da Associa
ção dos Armadores de Pesca de 
Santos com as reividicações
da classe. 

Os problemas apresentados, 
as soluções pretendidas serão
encaminhados pelo parlamen-
tar diretamente ao presidente 
da República, ministros da 
Agricultura, Fazenda e Plane
jamento, e aos presidentes da
Câmara e Senado. O deputado
Mario Covas deverá reunir-se 
hoje com os representantes dos 
armadores e autoridades no as-
sunto, a fim de colher subsídios
para apresentar minucioso tra
balho sôbre o problema na 
tribuna da Câmara Federal.'' 

Incêndio no Ministério doExterior
em Brasilia 

Fac. de Medicina: f undacão PRÊMIO MOINHO SANTISTA: 
BRASILIA, 14 (Especial)

Incêndio de grandes proporções ve-
rificou-se está noite no bloco 11 
da Esplanada dos Ministérios, on-
de se localizam os Ministérios das
Relações Exteriores e da Saúde,
além de várias outras repartições 
federais. O fogo dominou toda

Prof. Bermann Goergen mantenedora 
RIO, 13 (Especial) - É espe

tado aqui, amanhã, procedente de
Fortaleza, o professor dr. Her
mann Goergen, que permaneceu 
uma semana na capital cearense, 
proferindo conferência e conce
dendo entrevista à Imprensa e 
T. V., no seu permanente traba-

atual meta da campanha Dr. Roberto l\Iorclra Sannento 

Gilberto Freire e
Miguel 
Reale laureadoslho de intercâmbio entre o Brasil 

e a Alemanba, em m lssão oficial, 
como enviado do Departamento 
de Imprensa daquele pais. 

"Depois de pequeno Intervalo, 
que não representa esmorecimento 
como pode parecer, volta a Co
missão Pró-Instalação da Facul-
dade de Medicina de Santos adi
namizar seus trabalhos em prol do 
enriquecimento técnico-cuJtural de

A suspensão da campanha no 
mês no julho, Informou, foi efe
tuada para que os estudantes, que 
muito trabalharam no primeiro 
semestre, descansassem no perío
do das férias escolares. 

Na sua presente excursão cul
tural, o professor Goergen visi-
ta.rá, alem do Rio de Janeiro, São 
Paulo, Minas, Espirito Santo; Pa
raná, Santa Catarina, Rio Grande 
do Sul. 

nossa cidade", foram as primei- SALDO
ras declarações do sr. Sérgio 
Francisco Garcia, presidente da 
Comissão Executiva em visita on
tem a esta redação. 

Mostrou-se o sr. Sérgio Garcia 
bastante satisfeito com os resul
tados até agora apresentados pe-
la campanha, mormente no que
diz respeito ao apoio recebido das 

Edição especial, dia 

26, de 
"A

Tribuninha" 
Completando quatro anos no próximo dia 24, A TRIBU

NINHA, Suplemento Infanto-Juvenll deste jornal, deverá cir-
cular no dia 26, quarta-feira, em edição especial de vinte pá
ginas coloridas. 

Ao entrar no primeiro lustro de atividades, A TRIBUNI
NHA, por determinação da direção de A TRIBUNA, realizará 
no dia 30, domingo, com Inicio às 10 horas, na sede do Centro 
Português, gentilmente cedida, um festival, com sessão clne-
matográfica, do qual participarão a bandinha dos Parques 
lnfantls e alunos, colaboradores do nosso Suplemento. 
- Será franca a entrada, devendo os interessados procurar 
os convites na administração deste jornal, desde hoje. duran
te o expediente comum. 

A participação das crianças dos Parques Infantis é uma 
gentileza da sra. Inspetora Diva Fialho Duarte e do prefeito 
de Santos, com Fernando Ridel.

pessoas mais representativas dos 
meios sociais, culturais e polftlcos 
da cidade, tais como o prefeito 
municipal, o Secretário da Saúde, 
dr. Zelnor de Paiva Magalhães; 

SMTC pede 
liberação 
de material 
retido 
A direção do SMTC enviou 

ontem oficio à Divisão do Im
pôsto Aduaneiro, no Rio de 
Janeiro, sollcitando a liberação 
de uma caixa de equipamentos 
para trólelbus, que, a exemplo 
do que ocorre com 5 unidades 
rodantes e implementos, acha
se retida em armazéns alfan
degados da Cia. Docas, por 
falta de pagamento dos direi
tos aduaneiros. 

A caixa contém exatamente 
5 mil sapatilhas de carvão, 
adaptáveis às hastes de fôrça 
dos tróleibus. Garantem bom 
contacto das hastes com os fios 
da rêde aérea, além de dimi-
nuirem o dano da fricção. 

Para exemplificar o valor
das sapatilhas, basta mencio
nar que a vida útil dos fios
trólei, com o uso do citado 
acessório, é de quase 100 anos, 
enquanto sem a adoção das 
sapatilhas nas hastes de con
tacto a duração não, chega a 
5 anos. 

o prof. Arthur Bittencourt de Mo-
raes, Secretário da Educação, e os 
drs. Valderez Rodrigues e Ade
lôncio F. Santana. 

Salientou o entrevistado, como 
aspecto Importante do movimen-
to, o conhecimento que tôda a po
pulação santista Já tomou dêle, 

PRÓXIMO PASSO

O próximo passo a ser dado pe
los organizadores da campanha se
rá a convocação de uma reunião 
com elementos de projeção cuJtu
ral, social e económica para a 
constituição da Fundação mante
nedora da Faculdade de Medicina. 

Essa Fundação funcionará nos 
moldes da existente na Faculda-
de de Ciências Médicas de São 
Paulo, que mantém convênio com 
a Irmandade da Santa Casa de 
Misericórdia de São Paulo. Em 
data oportuna deverá ser divulga
da a data da reunião. 

Afirmou a esta altura da entre
vista o sr. Sérgio Garcia que es
pera contar com apôlo mais efeti-

vo da parte da Mesa Administra-
tiva da Santa Casa de Santos. 

Ao encerrar suas declarações ln
formou que está marcada para o 
dia 21, em local ainda não deter
minado, uma reunião dos mem-
bros da comissão. 

Operação 
"limpeza" 
na Ilha 
do Governador 

estudo e debate de assuntos de 
capital importância". 

DEMONSTRAÇÃO
DE CUIDADO 

E prosseguiu: "Procurando avi
var o panorama dentro do qual se 
desenvolvem hoje as cogitações 
dos nossos técnicos e empreende
dores, o ternário constitui uma 
demonstração clara do cuidado 
emprestado pelos profissionais ao 
tratamento dos problemas da 
comunidade. Não constitui uma
digressão. Antes, uma tomada de 
coordenadas para a atividade dos 
profissionais, dentro do seu "ha
bitat" e de sua época. Observa-se
a Influência impressionante do 
desenvolvimento industrial da Bai
xada Santista, ampliando as for
mações urbanas, valorizando terras,
propagando bem-estar e progresso. 
Indispensável a consolldação do 
adiantamento regional, com pro
vidências que assegurem condições 
salutares". 

EQUACIONAMENTO 

SAO PAULO, 14 (Da Sucursal)
- Reunido esta manhã no salão 
nobre do Palácio da Justiça o 
Grande Júri do Prémio "Moinho 
Santista.", sob a presidência do 
desembargador Euclides Custódio 
da Silveira, presidente do Tribu
nal de Justiça do Estado, presente 
ainda o prof. Jorge Americano, 
presidente da Fundação Moinho 
Santista, o vice-presidente do 
Supremo Tribunal Federal, mln. 
Lulz Gallotl, presidentes de enti
dades cientificas e culturais, con
feriu a laurea dêste ano a dois 

Férias, 
ausência 
da cidade 
e IPMs, 

. 
A seguir, afirmou o presidente O capitão dos Portos do Es-

da Associação de Engenheiros: tado de São Paulo comandante 
"Do debate, em mesa redonda, dos Júlio de Sá Blerrembach ln-
problemas da Poluição, Fluoraçaq • . 
e Seguro-Saude resultará uma vestido pela C_GI - Comissao 
inestimável contribuição ao Ievan- Geral de lnquerlto - na qua
tamento de subsídios e equacio lidade de presidente dos IPMs 
namento das soluções. instaurados na. Baixada San-

"O tema Poluição, afeto à As- tista, dirigiu ontem oficio ao 
soc1ação que temos a honra de prefeito Fernando Ride!, soll
dirlg!r, terá como presidente da citando providências junto ao 
mesa redonda o engenheiro e pro-

RIO, 14 (Especial)· - Numa 
ação conjugada, Policia, Exército, 
Aeronáutica e fuzileiros navais 
realizaram hoje uma operação po-
llclal-milltar na Ilha do Gover
nador, fazendo mais de 800 pri-
sões. A ação teve origem nas de
núncias de que dezenas de mar-
ginais se encontravam homicin
dos nos morros da Ilha. A opera-
ção contou com a participação de
dois helicópteros da FAB Entre
os detidos encontravam-se vários

fessor José Martiniano de Azevedo Departamento e Pessoal da 
Neto, catedrátlco da Universidade Prefeitura, no sentido de que 
de São Paulo e Universidade os servidores municipais em 
Mackenzle. A Associação de En- gozo de férias ou que nela 
genhelros será representada pelo entrarão nestes dias, não se 
dr. Armando Fonzarl Pera, pro- ausentem da cidade. 
fissional de larga experiência no . 

foragidos da Justiça.

trato do problema da poluição de Tal sollcltaçao, como se in-
águas na Baixada Santista''. forma, decorre da Instalação 

de um IPM na Prefeitura, nos 

LUSTRES PARA 
FLUORESCENTES 

ELÉTRICll NOGUEIRA 
RUA ITORORO, 138 SANTOS 

próxlmos dias. -Medida seme
lhante - cancelamento de fé
rias - já havia sido solicitada
pelo comandante Júlio de Sá 
Bierrembach para o pessoal do 
SMTC, onde inquérito igual se 

acha em curso. 

nomes de relevo nos circulos do 
Direito e das Ciências Sociais.

Antes de dar início ao Julga
mento, foi prestada uma. home-
nagem a dois vultos brasileiros 
desaparecidos e que tinham sido 
agraciados com os prêmios "Moi-
nho Santista". São êles o prof. 
Angelo Moreira da Costa Lima, 
falecido no Rio de Janeiro em 
21-5-64, contemplado em 1956 em 
Ciências Aplicadas (Biologia), 
pela contribuição dada ao desen-
volvimento da Ciência no Brasil; 
e prof. Valdemar Ferreira, fale
cido em São Paulo no dia. 10 
último, emérito-professor da USP
que recebeu o prêmio em 1958, 
então concedido pela primeira vez 
nessa especialidade. 

Lidos os pareceres dos relatores
e revisores, professores Leonardo 
Van Acker e Gofredo Silva Teles 
Jr., no setor de Ciências Jurídicas 
e professores Artur H. Neiva e 
Octavio da Costa Eduardo, no 
setor de Ciências Sociais em 1Ge
ral, passou-se à votação secreta,
cuja apuração indicou em ambos
os casos, por maioria absoluta de 
votos, a eleição do professor dr 
Miguel Reale, da Faculdade de
Direito da U.S.P. para receber o 
prêmio "Moinho Santista" de 
1964 (medalha de ouro, diploma e 
um milhão de cruzeiros) em
Ciências Jurídicas e a do professor 
dr. Gilberto de Mello Freyre, da 
Universidade do Recife, para o 
prêmio "Moinho Santista" de 1964 
(também um milhão de cruzeiros; 
medalha de ouro e diploma) em 
Ciências Sociais em Geral. 

as dependências ocupadas pelo 
Itamarati. Todos os recursos do
Corpo de Bombeiros dá Capital 
Federal foram deslocados para o
local do sinistro e lá ainda se en-
contram. O trabalho dos homens 
do fogo tomou-se bastahte difícil
devido à escassês de água. 

Castelo 
Branco
e movimento, 
renovador
da UDN: 
identidade
BRASILIA, 14 (Especial) - Na

manhã de hoje, o presidente da
República debateu com o deputado 
José Sarney os pontos de identi-
dade entre sua ação política e o 
movimento renovador, da UDN. 
No encontro, segundo palavras do 
parlamentar maranhense,as re-
formas democráticas preconizadas
pelo presidente em, seus pronun-
ciamentos e mensagens ocuparam
lugar de destaque. Após dizer que
o momento não é para divergência 
e sim para união de esforços em 
tôrno dos grandes objetivos" do
Brasil, o presidente ouviu do depu-
tado José Sarney afirmativa de 
que o atendimento aos reclamos
de toda uma geração terá apoio 
de grandes áreas do Congresso
Nacional. Os problemas do abas-
tecimento foram também aborda-
dos na entrevista quando 
representante do Maranhão suge-
riu ao presidente o aproveitamento
de parte da safra de arroz de seu
Estad0 no corrente ano.

, , 

\ 

leitores e anuneiantes 
' 

seus
Hoje, feriado religioso, as dependências dêste Jornal 

estarão abertas até às 13 horas . 




